
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況	 正会員数	 39 名	 カード出席	 3 名
本日出席会員数	 22 名	 本日の修正出席率	 67.57 ％

◎会長挨拶－木村博昌会長エレクト
　皆さん、こんにちは。蛭田会長と鈴木敏広副会長

共に所要があり欠席の為私が代理でご挨拶をさせて

いただきます。2025 年も明けて半月となりました。

お忙しい中例会にご出席をいただきありがとうござ

います。寒暖の差が大きいのでコロナやインフルエ

ンザに注意して下さい。また、1月 10 日（金）にい

わき平中央ロータリークラブの夜の新年例会に私と

高橋幹事 2名でメーキャップして参りました。毎年

平中央ロータリークラブさんでは恒例だそうですが

男性女性共に着物で華やかな例会でした。2次会まで

参加して交流を深めて参りました。2月 19 日はその

返礼として平中央ロータリークラブの会長さんと数

名で当クラブの例会に参加しメーキャップをするこ

とになりましたので、多数の皆様の参加を宜しくお

願いします。私からは以上です。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・2024 年－ 25 年国際ＲＧＢ事務所よりカルガリー国

際大会へお誘いの案内が届いています。

 ・国際ロータリー事務所よりライラ研修会プログラ

ムの案内が届いています。

 ・猪苗代湖を作る県民会議から活動報告会開催の案

内が届いています。

 ・福島民報社より広告掲載の新聞が届いています。

 ・1 月 29 日（水）の例会はクラブフォーラムになっ

ています。委員会の中間報告を発表していただき

ますので宜しくお願いします。2月 5日の例会には

富岡ロータリークラブ所属の地区会員増強委員会

の西山由美子様が外部卓話でお越しになります。2

月11日（火）はいわき分区ＩＭが予定されています。

当クラブから参加者 25 名、インターアクトで 7名

の予定となっています。3月 8日新入会員セミナー

が開催予定です。私から該当者へメールでご連絡

していますので出欠の返信をお願いします。浦和

ロータリーの赤松様より1月25日、26日アートフェ

ア福島広野街作りイベント開催のチラシを回覧し

ていますのでご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－長谷川勉副委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・いわき労働基準協会塩原哲郎事

務局長を歓迎して。木村会長エ

レクト、高橋幹事、長谷川、渡

邉（芳）、大友、鈴村、吉田、鈴木（一）、川口、

佐藤（政）、髙萩、佐久間、渡邉公平パストガバナー、

柏原、小澤、嵐各会員

 ・出席奨励賞ありがとうございました。

吉野（彰）、吉野（嘉）、鈴村各会員

ゲスト

　一般社団法人いわき労働基準協会

事務局長（後任専務理事）　塩原　哲郎 様

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30）	 ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ	 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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	 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの行動規範
　　木村博昌 会長エレクト

◎外部卓話
一般社団法人

いわき労働基準協会

事務局長　塩原　哲郎 様
　皆さん、こんにちは。只今ご紹

介をいただきましたいわき労働基

準協会事務局長を務めております塩原と申します。

在職中はこのような機会も 1度も無く、ロータリー

クラブさんは歴史と伝統があり勿来ロータリークラ

ブさんの例会回数が今日で第 3002 回ということで重

みを感じているところであります。お手元の資料を

ご覧下さい。




